



Mitgliederversammlung 2025 der NBH Haar – Ehrung für 5 Jahrzehnte Mitgliedschaft

Der Mehrzweckraum des Setzerhofs war gut gefüllt. Neben den Bürgermeistern Dr. Bukowski und Dr. Leiner hatten sich etliche Stadträte, Vertreter weiterer Haarer Institutionen und vor allem zahlreiche Mitglieder sowie auch Menschen, die sich der NBH verbunden fühlen, zum Rückblick auf das sehr erfolgreiche Geschäftsjahr 2024 eingefunden.

Vor dem Beginn der eigentlichen Tagesordnung hatten jedoch die Vorstände Doris Keymer, Horst Aßmann und Christian Doerr die Freude, einigen Damen und Herren für ihre fünf Jahrzehnte währende Mitgliedschaft und Treue zur NBH danken zu dürfen.

Als wichtiger sozialer Dienstleister für die Stadt Haar konnten wir das Geschäftsjahr erfreulich gut abschließen und nötige Rücklagen für dringende Anschaffungen, insbesondere im Bereich Fuhrpark, erwirtschaften. Zur Wahl der Kassenprüfer trat Frau Anja Schultheiß nicht mehr an und wurde verabschiedet. Bestätigt wurde Herr Johannes Heutling, neu ins Kassenprüferteam wurde Herr Albert Knott gewählt.

Auch in 2024 wurden wieder neue Projekte entwickelt und begonnen.

In den Kinderressorts wurden zum Beispiel neue Kinderschutzkonzepte erarbeitet, im Seniorenbereich das neue Angebot „Café Mittendrin“ gestartet, eine Ergänzung zu unserem teilstationären Angebot der Tagespflege für Senioren. Jeden zweiten Mittwoch im Monat treffen sich nun die pflegenden Angehörigen zum Austausch in der NBH.

Geleistet wurden all die vielfältigen Angebote von 60 meist in Teilzeit angestellten Mitarbeitenden, 46 geringfügig Beschäftigten und über 100 ehrenamtlich Tätigen. Insgesamt wurden rund 90.000 vergütete Arbeitsstunden und rund 10.000 Ehrenamtsstunden geleistet.

Daher gilt ein besonderer Dank des Vorstands an das hochengagierte Team NBH, das im Jahr 2024 wie gewohnt großartige Arbeit geleistet hat.

Text: Doris Keymer

Vorstand